

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Lunes 19 de Noviembre de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Cabeza. El Secretario de gobierno **Alfredo Botello**, señaló que son especulaciones las voces que señalan que se separa del cargo en los próximos meses y aseguró que se debe dar vuelta a la página en el despido de **Héctor Lugo Chávez**. (PC)

No es momento de encartes ni descartes, aseguró el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, al hablar del caso del ex secretario de desarrollo agropecuario, **Héctor Lugo Chávez**. Sostuvo que es tiempo de trabajar por los queretanos. (PIQ)

Cabeza. No tengo conocimiento de la formación de un nuevo grupo al interior del PAN y no he recibido aún la invitación, dijo **Alfredo Botello**, Secretario de gobierno. (PC)

Luego de manifestar que al interior del PAN no hay divisiones ni fracturas, el encargado de la política interna, **Alfredo Botello**, apuntó que ningún partido político, debe llegar debilitado al proceso electoral del 2009. (PIQ)

Esta mañana desayunaron juntos el Senador del PRI **José Calzada** y el diputado federal de Convergencia, **José Luis Aguilera**. Todo indica que se está fraguando una alianza entre ambos partidos, mediante una fórmula de Calzada para Gobernador y Aguilera para la Presidencia municipal. Al respecto, Aguilera dijo que no se descarta la posibilidad de dicha alianza para el 2009. Acordaron iniciar una gira conjunta de trabajo por los municipios de Tolimán y Cadereyta en la primera semana de diciembre y establecer así una agenda parlamentaria paralela. (PC)

Cabeza. El senador de la república emanado del PRI, **José Calzada** y el diputado federal convergente, **José Luis Aguilera Rico**, realizarán una campaña conjunta que iniciará en la primera semana de diciembre, y que pretende promover apoyos federales y estatales para los municipios de Querétaro. (PIQ)

Cabeza. 6 militantes del PRD han hecho pública su aspiración para ocupar la dirigencia del partido en Querétaro, confirma su actual presidente, **Pablo González Loyola**; el cambio se dará en marzo del 2008. (PIQ)

El PRD en Querétaro, condena la irrupción a la catedral, realizada por simpatizantes de **López Obrador**. El Partido del Sol Azteca en Querétaro, demanda la aplicación estricta de la ley. (PIQ)

SECCIONES

Guillermo Tamborrel comenta que sigue trabajando fuerte y se han presentado varias iniciativas; una muy importante es la que se refiere a los derechos de las personas con discapacidad. También está el tema del acoso y la pornografía por el Internet, a lo cual hay que estar muy pendientes, pues se trata de depravados que saben ganarse la confianza de los menores. Hay un equipo multidisciplinario trabajando en este tema y espera para febrero ofrecer una iniciativa completa. También presentará una iniciativa para certificar que personas particulares puedan declarar áreas naturales protegidas a sus predios. (PC)

Lorena Messer señaló que en el foro de la Asociación mundial de mujeres periodistas hubo muy buena participación y hoy más tarde se realiza la clausura. Se han manejado importantes temas relacionados con la contaminación y el calentamiento global. Hubo mucha participación de estudiantes y eso fue bueno. Hubo un panel local en el que se habló de la situación en Querétaro. Fue una pena que no haya venido el ex gobernador de Querétaro y ahora titular de la PROFEPA, **Ignacio Loyola Vera**; ni siquiera el delegado. Fuera de él, prácticamente todos los ponentes a los que se invitó, asistieron. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Querétaro seguirá creciendo en materia económica durante el año 2008, señaló el reconocido empresario, **Arturo Torres Landa**, quien apunto que la sólida infraestructura que se tiene, se refleja en el desarrollo turístico y empresarial de los últimos años. (PIQ)

Cabeza. A inicios del próximo año, la CANACO va a organizar una misión comercial a Tabasco para darle prioridad a proveedores de ese Estado y contribuir a reactivar su economía luego de las inundaciones. Papelería y fruta son algunos de los productos que podrían surtirse, anunció **Mauricio Kuri**. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Confía el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde**, en lograr una negociación de incremento salarial equilibrada con los sindicatos. Puntualizó que el acuerdo entre los trabajadores de gobierno del Estado y la UNAM, van a marcar la pauta para la negociación. (PC)

El diputado federal **Francisco Domínguez Servién** informó que en breve se le entregará a la Universidad Autónoma de Querétaro un recurso por 30 mdp, que serán destinados a la plantilla laboral. Por otra parte, indicó que el próximo año el estado va a contar con un fondo metropolitano de 100 mdp, los cuales serán utilizados para el desahogo de infraestructura carretera e hidráulica. (PC)

SOCIEDAD

500 despensas en apoyo a los damnificados por las inundaciones de Tabasco donó el PVEM en el centro de acopio de la CANACO de Wal-Mart plaza de toros. Este martes saldrán a Villahermosa los traileres con los productos recibidos durante el fin de semana, también en los centros de Wal-Mart de Bernardo Quintana y Superama de Jurica, anticipó el presidente de la cámara **Mauricio Kury González**. (PC)

Cabeza. La CANACO entregará a su similar a Tabasco un camión y medio de despensas que reunieron esté fin de semana, en los diferentes puntos de acopio. (PIQ)

A partir del 30 de noviembre la Unión Ganadera Regional de Querétaro abrirá un centro de acopio en la Feria Internacional, con el cual pretenden recaudar 30 toneladas de ayuda para Tabasco. El pasado jueves el diputado federal **Francisco Domínguez** confirmó que había salido un camión con 18 toneladas de alimentos y leche en polvo, el cual ya fue repartido por el Presidente de la Unión ganadera del municipio de Jalpan, junto con la primera dama **Margarita Zavala**. (PC)

La Unión Ganadera Regional de Querétaro presentó este día los carteles de artistas que estarán presentes en el Palenque y Teatro del Pueblo, así como de las corridas de toros, las cuales serán de lujo, señaló el presidente de la UGR **Francisco Domínguez**, con lo cual dijo, buscarán reforzar su sitio como la mejor fiesta ganadera del país. (PC)

Cabeza. A pesar de los problemas que se han enfrentado en la Iglesia, sigue de pie y seguirá de pie, sostiene el Obispo de Querétaro, **Mario de Gásperin**, en la asamblea diocesana pastoral. (PIQ)

Se celebra la décimo novena asamblea, diocesana de pastoral. Mil 800 personas asisten a esta asamblea diocesana que se celebra en el seminario conciliar de Hércules. El presidente de la comisión pastoral **Saúl Ragoitia Vega**, indicó que uno de los mayores problemas entre los feligreses es que desconocen las acciones de la fe, indica que el mayor propósito de la iglesia en el próximo año será realizar una mayor formación de discípulos y misioneros de Cristo. (PIQ)

Asegura la Diócesis de Querétaro, que fue correcta la decisión tomada por el Cardenal **Norberto Rivera Carrera**, de cerrar las puertas de la catedral de México, en tanto no se le dé seguridad a los feligreses, manifestó el presidente de la comisión diocesana pastoral, al hablar de la interrupción causada por simpatizantes de **Andrés Manuel López Obrador**. (PIQ)

Cabeza. Comenzó esta mañana el operativo policial paisano, con el banderazo de salida en San Juan del Río a cargo del Pro curador **Juan Martín Granados Torres**, el delegado regional del Instituto Nacional de Migración, **Miguel Parrodi** y el Presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**. Por primera ocasión va a contar con la participación de los 18 municipios del Estado. (PC)

Cabeza. Este medio día en la carretera de San Juan del Río-Amealco, se dio el banderazo de inicio al operativo policial paisano 2007. (PC)

Cabeza. Hoy, con la participación por primera vez de autoridades de los 18 municipios de la entidad, inicio el operativo policial “paisano 2007”. El delegado del instituto nacional de migración, **Miguel Antonio Parrodi**, asegura que Querétaro es el único Estado que en 4 años no ha registrado ninguna queja por maltrato a los paisanos. (PIQ)

Más de 5 mil personas y 42 contingentes participaron en el desfile conmemorativo por el 97 aniversario de la Revolución mexicana que encabezó **Guadalupe Murguía**, en representación del Gobernador **Francisco Garrido**. (PC)

Hoy 19 de noviembre, desfile conmemorativo del aniversario 97 de la revolución mexicana, se realizó en la capital del estado, con cerca de 42 contingentes y la presencia de más de 5 mil personas. La ceremonia que duró cerca de 3 horas, estuvo presidida por la secretaria de educación **Guadalupe Murguía**. (PIQ)

El secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón**, informó que por una fuerte gripe, el edil **Francisco Garrido** no asistió al desfile de la revolución mexicana. (PIQ)

Desde temprano comenzó a congregarse la gente en Zaragoza; el tránsito se complicó, el gobernador no asistió. Hasta banderas brasileñas desfilaron. La Cruz roja no, pues ellos sí tienen mucho trabajo.

Cabeza. Una descarga eléctrica que cayó sobre una tubería de gas, fue la que ocasionó ayer una explosión en Constituyentes, confirmó el Secretario de seguridad ciudadana, **José Manuel Ogando**. Dijo que el incendio fue controlado sin riesgo para la población. (PC)

La tarde de ayer, además de lluvia, trajo un momento de emergencia, por un rayo que cayó en un transformador y posteriormente un incendio por fuga de gas. No hubo mayores incidentes, aunque las colonias aledañas se quedaron sin gas y sin luz.

MUNICIPIOS

El saldo del operativo generado por el fin de semana largo de 19 de noviembre es blanco hasta el momento, dice el secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón Neve**, quien resaltó que la única movilización de personal que se ha efectuado fue debido al rayo que cayó la noche de este domingo y que generó un incendio en la avenida Constituyentes. (PIQ)

En lo que va del presente año, se han dado de baja 250 trabajadores, principalmente personal operativo, asegura la secretaría de administración del municipio de Querétaro, **Yolanda Sánchez Barraza**. (PIQ)

En el municipio de Huimilpan ya se han entregado más de 2 mil 760 cobijas, informa su presidente municipal, **Lucio Fajardo Orta**. (PIQ)

Con una inversión de 2 mdp, del 22 al 25 de noviembre se va llevar a cabo la tradicional feria de Huimilpan; esperan más de 35 mil visitantes y el regreso de 2 mil migrantes dice el edil **Lucio Fajardo Orta**. (PIQ)

114 hectáreas del municipio de San Joaquín, se han perdido a con secuencia de las bajas temperaturas, señaló el Alcalde **Timoteo Martínez Pérez**, quien además recalcó que las temperaturas han alcanzado los menos tres grados y en los próximos días se prevé que el termómetro continúe bajando. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

La delegada del ISSSTE en Querétaro, **Violeta Velázquez**, señaló que en este año se ha invertido cerca de 8 mdp, para mejorar la infraestructura en clínicas y el hospital Ismael Vázquez Ortiz, como parte de una primera etapa de trabajo. Resaltó que durante el 2008 se continuará con las acciones en donde se destaca, la ampliación de la clínica del San Juan del Río. ("PIQ")

Cabeza. Este año se invirtieron 8 mdp en el programa de fortalecimiento de las unidades médicas del ISSSTE, informó la delegada en Querétaro, **Violeta Velázquez**. Dijo que en el 2008 se espera una inversión cercana a los 20 mdp para la unidad médica de San Juan del Río. (PC)

El secretario de Salud, **Rafael Ascencio** informó que en el mes de octubre se incrementó un 7% los casos de infecciones respiratorias agudas, como consecuencia de las bajas temperaturas que se han registrado. Indicó que en lo que resta de la temporada invernal, se deben de tomar las medidas necesarias en los hogares para evitar que las cifras se disparen. (PIQ)

Desde esta semana vigilará la PROFEPA que los pinos navideños, musgos y heno a la venta en centro comerciales, mercados populares y puntos carreteros tengan una procedencia legal, de lo contrario dichos productos serán decomisados e iniciarán procedimientos administrativos, advirtió el delegado **Arturo Eulogio Ortiz Montes**. (PC)

La industria queretana tiene pocas demandas por afectar al medio ambiente, debido a que son compañías que están comprometidas con la ecología, dice el secretario de desarrollo sustentable, **Renato López Otamendi**. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Luego de la detención de dos policías de San Juan del Río involucrados en el robo a vehículos, **Alfredo Botello** señaló que se puede seguir confiando en la policía, ya que el hecho de que dos o tres elementos realicen un acto delictivo no significa que toda la corporación esté actuando en contra de la sociedad. (PC)